
６月 クラブ活動が始まりました！

６月から待ちに待ったクラブ活動が始まりました。本年度からプログラミング部やスナッグゴルフ部

が新しくできました。

運動系のクラブは２回とも天気に恵まれたこともあり，思う存分体を動かしていました。室内で行っ

ているクラブも初めての体験に驚きつつも楽しんでいる様子でした。

生け花は初めてだったけど，きれいに

できました！

自分でゲームが作れるなんて！

あの旗のところまで飛ぶかな。

出来上がりが楽しみだな。

ラリー何回続くかな。


